



Groupe des Méthodes Pluridisciplinaires Contribuant à l'Archéologie

(Association Loi 1901)

Secrétariat Centre de Recherche en Physique Appliquée à l'Archéologie (CRP2A), IRAMAT - UMR 5060
Maison de l'archéologie, Esplanade des Antilles, Université Bordeaux 3, F-33607 Pessac Cedex
g m p c a @ u - b o r d e a u x 3 . f r g m p c a . u - b o r d e a u x 3 . f r

Chers collègues, chers adhérents,

"Comme chaque année, au retour du printemps", selon la formule désormais consacrée, vient le temps d'adhérer ou de renouveler votre adhésion au GMPCA. La cotisation annuelle est fixée à 15€. L'adhésion à l'association vous donne droit à des réductions sur l'inscription aux colloques du GMPCA et sur la revue *ArcheoSciences*. Elle vous permet surtout de soutenir les actions de notre association, qui outre le colloque et la revue décerne tous les 2 ans des prix de thèse.

Le présent appel à cotisation porte sur l'année 2015. Toutefois, nous vous laissons la possibilité d'une cotisation pour les années 2015 et 2016, en aménageant vos choix dans le formulaire d'adhésion joint. Vous pouvez envoyer votre règlement, accompagné du formulaire à l'adresse de l'association indiquée en entête.

Après réception et validation du renouvellement de votre adhésion, vous recevrez un justificatif de paiement par courrier électronique.

Le champ des remarques et des questions présent dans le formulaire d'adhésion vous permettra de nous indiquer les améliorations que vous pensez nécessaires et / ou utiles, soit pour le fonctionnement de l'association, soit pour son site.

En espérant vous retrouver à l'occasion du colloque **Archéométrie 2015** du **27 au 30 avril à Besançon**, veuillez agréer, chers collègues, chers adhérents, nos plus sincères et cordiales salutations au nom du bureau du GMPCA.

F.-X. Le Bourdonnec
(Secrétaire)

Le GMPCA est une association connue et reconnue en archéométrie. Elle a besoin du soutien de ses adhérents. Elle ne peut perdurer sans de nouveaux adhérents. Elle ne saurait vivre seulement de sympathisants, aussi nombreux soient-ils.

Merci de votre soutien.

Dear colleagues, dear members,

It is time either to subscribe to the GMPCA or to renew your annual GMPCA membership. The annual fee is 15€. Membership to the GMPCA entitles you to discounts on the GMPCA conferences registration fees and on the *ArcheoSciences* journal. Furthermore, it gives you the opportunity to support the actions of our association, which in addition to the conference and journal also awards PhD prizes.

This call for subscription concerns the year 2015. However, we give you the possibility of a 2015 and 2016 membership subscription, by adjusting your choices in the joined subscription form. Your payment, along with the filled form, has to be sent to the above secretary address.

After reception and validation, a receipt of your membership will be sent to you via email.

The remarks and questions field included in the subscription form will allow you to tell us what improvements you feel necessary and / or useful either for the association or for its web site.

Looking forward to meeting you at the next **Archéométrie 2015** symposium from **27th to 30th April in Besançon (France)**.

Yours sincerely,

F.-X. Le Bourdonnec
(Secretary)

The GMPCA is a known and recognized archeometry association. It needs the support of its members. It cannot continue without new members. It cannot live only with supporters, as many as they may be.

Thank you for your support.



Groupe des Méthodes Pluridisciplinaires Contribuant à l'Archéologie

Secrétariat Centre de Recherche en Physique Appliquée à l'Archéologie (CRP2A), IRAMAT - UMR 5060
Maison de l'archéologie, Esplanade des Antilles, Université Bordeaux 3, F-33607 Pessac Cedex
g m p c a @ u - b o r d e a u x 3 . f r g m p c a . u - b o r d e a u x 3 . f r

G.M.P.C.A. - Cotisation / Subscription 2015

(Option : Cotisation / Subscription 2016 - * Champs requis / Required field)

Civilité / Gender * M./Mr. Mme-Melle/Ms. Dr Pr

Nom / Last Name * Prénom / 1st name *

Adresse professionnelle / Professional address

Privilégier / Preferred

Département / Department

Institution / Institution

Organisation / Organization

Code Postal / Zip Ville / City

Pays / Country

Courriel(s) / Email(s) *

Téléphone(s) / Phone(s)

Adresse personnelle / Personal address

Privilégier / Preferred

Code Postal / Zip Ville / City

Pays / Country

Courriel(s) / Email(s) *

Téléphone(s) / Phone(s)

J'autorise le GMPCA à communiquer mes coordonnées à d'autres organismes agissant dans le cadre de l'archéométrie, à l'exclusion de tout but commercial.
I allow the GMPCA to give my references to other organizations working in the framework of archaeometry, with the exception of commercial aim.

Cotisation(s) / Subscription(s)

2015 (15 €) et/and 2016 (15 €, option)

Total ___ € (_____ euros)

Païement / Payment (Pas d' "Eurochèque", No "Eurocheque")

Chèque à l'ordre du GMPCA / Cheque payable to GMPCA

Virement / Transfer FR92 2004 1010 1307 5681 9B03 434

Numéraire / Cash

Signature

Remarques et questions / Remarks and questions